



## Banda Shuggar inicia gira nacional

La banda magallánica Shuggar comenzará su primera gira nacional la próxima semana, recorriendo siete ciudades del centro y sur de Chile con su show "Mambo Funky", que ya tuvo una exitosa pasada por escenarios en Argentina. Esta itinerancia cuenta con el apoyo del Fondo de la Música del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio.

La gira incluye presentaciones en Santiago, Viña del Mar, Pichilemu, Concepción, Pucón, Valdivia y Puerto Varas, y busca promover el llamado "funky patagónico" que caracteriza a la agrupación, que mezcla funk, rap, pop y rock.

El tour comenzará el miér-

coles 20 de agosto en Bar Ramblas (Santiago) y concluirá el 29 de agosto en Puerto Varas.

"Estamos agradecidos por esta instancia. Venimos de un viaje muy productivo en Buenos Aires y ahora queremos compartir nuestro groove del sur con todo Chile", expresó Miguel Pacheco ("Mickey de la Weed"), vocalista de Shuggar.

Formada en 2020, la banda está compuesta por Miguel Pacheco (voz), Sebastián Águila (guitarra), Rodolfo Aguilar (bajo), Fernando Espíndola (teclado), Maximiliano Alonso (batería), Valeska Fuentes y Francisca Soto (coros). Su catálogo incluye 2 EPs, 9 singles y 6 videoclips.